

Bundesweiter Vorlesetag

Am 15. November fand der Bundesweite Vorlesetag statt.



Da die Eltern das größte Vorbild für ihre Kinder sind, durften die Schülerinnen und Schüler der Grabfeld-Grundschule am Bundesweiten Vorlesetag in diesem Jahr engagierten Müttern und Vätern lauschen. Wenn Eltern vorlesen, herrscht eine ganz besondere Stimmung - auch im Klassenzimmer. So waren die Eltern gleichermaßen wie die

Kinder von dieser einmaligen Atmosphäre und mit besonderem Stolz erfüllt.

Ein großer DANK gilt den Eltern, die sich an diesem Tag die Zeit für ganz besondere Schulmomente genommen haben und die Schülerinnen und Schüler um einige Abenteuer reicher gemacht haben.